
!"#$%&'()*+,-

!"#$%&"'()*+,-./0123

456789:;+<'=3>?@A'@BCDEF

!

晚报记者 牛思光

本报讯
!"#$

年
#!

月
!%

日! 周口新火

车站正式启用!周口老火车站退出了历史舞

台"一周时间过去了!不少市民发现!老火车

站虽然搬走了!但是周口市区的工农路和中

州大道铁路道口处! 过往车辆拥堵照旧!他

们呼吁相关部门尽快打通八一大道!以方便

人们出行" 市政府相关部门称!相关路段打

通工作正在积极筹划中"

公交站牌旁!下水道一直还在往外冒水
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!

晚报记者 张擘 文
&

图

本报讯 近日!有市民拨打本报新闻

热线称! 周口荷花市场北门西侧人行道

附近的下水道堵塞! 污水流了一月多一

直未见有关部门前来管理"

#

月
'

日上午! 根据市民提供的线

索!记者来到荷花市场北门附近看到!人

行道上存有很多积水" 一位附近商户正

在清扫积水! 而在人行道附近的公交车

站牌旁边一处下水道一直往外冒水" #这

里的污水已经流了一个多月了! 不但影

响行人行走!那股臭味让人无法忍受" $

附近商铺户刘女士告诉记者!一个月前!

这里的下水道开始往外冒水! 现在越来

越严重%虽然他们每天都会清扫积水!但

却治标不治本! 附近居民希望有关部门

能尽快将此问题妥善解决"

随后!记者与周口市城管局市政管理

处取得了联系!市政管理处负责人张国喜

表示!他们会立即派人前往荷花市场北门

进行查看!如果冒水的下水道属于他们的

管理范围!他们会第一时间进行治理"

89:;<=>!"!?!#!

GHIJK9 LMN9

!

晚报记者 张燕

本报讯 &小寒大寒!冷成冰团$%

#

月
'

日

迎来&小寒$节气!这意味着天更冷了% 市气象

台的预报也证实了这一点' 本周平均气温
(

#!

至
)!

!周极端最低气温
(*!

至
(%!

% 市

民早晚出行要注意保暖%

自上周一开始!雾霾天气渐渐&退隐$我

市!蓝天(白云清晰可见% 同时!气温开始回

升!金灿灿的阳光散发着&温暖$!照在市民身

上惬意无比!或许是为了&善始善终$!

#

月
'

日&小寒$节气到来!晴朗天气依旧%

可是本周这样的天气将会发生变化% &周

二!受高空西风槽的影响!我市阴天有小雨!

或有雨夹雪% $市气象专家介绍!&届时!一直

以来的干燥空气将有所缓解% $

&此外! 该时节冷空气活动较为频繁!天

气会因此变得寒冷% $ 市气象专家介绍!&周

三!有一股中等强度冷空气降临我市!受其影

响!气温将会下降至
+!

左右!并且会持续%到

了周五!气温将有所回升% $

本周天气具体预报如下' 周一多云转阴

天)周二阴天有小雨雪)周三多云转晴)周四(

周五晴天间多云)周六(周日多云%

营养专家表示!&小寒$ 时节已是数九寒

天!人们进补无可非议!但不可无章无法!应

本着&因人施膳$的原则!了解饮食宜忌的含

义% 在冬令进补时应食补(药补相结合!以温

补为宜%

线索提供 任晓燕
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工农路铁路道口

!堵车严重"是市民上下班途中的噩梦#

近日! 记者来到市区工农路铁路道口进

行调查!发现此处铁路道口堵车情况与老火车

站搬迁以前一样% 采访期间!该道口因有火车

经过两度封闭! 一次
'

分钟左右! 一次
-$

分

钟% 在这两次道口封闭期间!道口北侧车辆排

队延伸至工农路与货场北路交叉口!并且造成

黄河路东西方向行驶车辆的拥堵)道口南侧车

辆排队至莲花路%而且一趟火车经过后道口护

栏还未升起!少数骑着电动车(摩托车的市民!

想趁此间隙冲上前!强行抬起护栏通过!被铁

路口工作人员阻拦%

市民刘女士住在文明路! 在莲花路一单

位上班!她每天上下班都必须要经过工农路铁

路道口% 谈起该铁路道口的堵车情况!刘女士

说'&这个道口就是我上下班途中的噩梦!我最

长一次在这里堵了半个多小时!几乎天天上下

班时都会遇到堵车!偶尔一次没有堵车我都加

快油门通过!生怕护栏突然降下来% $采访中!

过往道口的市民都对堵车现象怨声载道%

中州大道铁路道口

!等一个红绿灯就会堵
$%&

多辆车$

在中州大道铁路道口采访期间! 记者没

有遇到道口封闭情况%据附近居民介绍!近段

此处道口堵车场面依旧 &壮观$% 在道口附近

居住的市民陈师傅告诉记者!&这个道口只要

堵车就是一场大堵车!这条路车多!一个红绿

灯四个方向就能堵上
!))

多辆车! 更别说过

几分钟的火车了%

据了解! 此处道口堵车情况在新火车站

启用后稍有好转! 原因是由老火车站出发和

抵达的两列旅客列车不再经过这处道口!这

给这处道口减少不少压力% 由于这处道口是

市区南北交通主要通道! 车流量是工农路道

口的几倍!一旦有火车经过!在一分钟内道口

南北两侧就会聚集众多车辆%

铁路部门

等货车能在新货场调车后 道口交通秩序将好转

为什么新火车站启用后!工农路和中州

大道这两处铁路道口依旧堵车严重*记者从

漯阜铁路公司了解到!工农路和中州大道铁

路道口频繁封闭!主要因为周口老火车站的

货场和一些配套二级机构仍在使用!载货到

市区的货物列车必须在老火车站货场调车%

漯阜铁路公司相关负责人介绍!除了上

述原因!在老火车站东部还有若干仓库需要

经过铁路专用线运送物资!将来在周口新火

车站的货场和配套机构建设完成后!货运列

车在新货场进行调车作业!老火车站周边的

铁路道口交通拥堵情况将有所好转%

市民呼吁

尽早拆除老火车站"打通八一大道

市民对治理工农路和中州大道铁路道

口堵车一事有什么好建议*接受采访的市民

建议几乎一致!那就是打通八一大道!增加

铁路道口数量%市民李先生说'#治堵关键在

疏导!现在新火车站启用了!如果能尽快拆

除老火车站!打通八一大道!使其南北畅通!

肯定可以减轻这两处道口的交通压力% $市

民陈先生补充说'#五一南路铁路道口如果

也能让车辆通行!在一定程度上也会缓解其

他道口的交通压力% $

有关部门

相关路段打通工作正在积极筹划中

尽快打通八一大道一事受到市民普遍

关注! 对此记者咨询了市政府相关部门!了

解到目前八一大道等相关路段打通工作正

在积极筹划中!周口老火车站拆除一事暂无

具体时间安排%

积水给行人带来不便
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